

Llaman en Cuba a enfrentar nuevo período de lluvias



Sancti Spíritus, 7 jun (RHC) La presidenta del [Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos \(INRH\)](#), Inés María Chapman, llamó a prepararse para enfrentar las lluvias que se avecinan, tomando en cuenta el actual periodo húmedo.

Durante un intercambio con con directivos y especialistas de varios organismos en la Asamblea Provincial del Poder Popular, en Sancti Spíritus, la también vicepresidenta del Consejo de Estado recibió una pormenorizada explicación sobre los complejos hidráulicos del territorio.

La titular alertó sobre la temporada ciclónica -inició el pasado 1 de junio y se extiende hasta el 30 de noviembre-, así como acerca del programa Tarea Vida, 'porque el cambio climático es una realidad', sentenció.

Al término del encuentro, la presidenta del INRH manifestó a la prensa que a pesar de las afectaciones en el país las presas están protegidas, 'son obras seguras y bien ejecutadas' y que todos los años llevan un proceso de mantenimiento.

Destacó el nivel de organización de las instituciones y organismos de esta provincia central y a nivel de país , e insistió en la importancia de la prevención y el alerta a la población ante la actual temporada ciclónica, con vistas a proteger los recursos económicos y humanos.

En Cuba existen 242 embalses, aunque hay un programa o plan para construir un total de 500.

La presa Zaza, el mayor acuatorio de Cuba localizado en Sancti Spíritus, vertió mil 29 millones de metros cúbicos de agua.

Según datos de la Delegación de Recursos Hidráulicos en la provincia, este último mes de mayo fue el más lluvioso desde 1931, cuando comenzaron a realizarse estos registros en el territorio.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164074-llaman-en-cuba-a-enfrentar-nuevo-periodo-de-lluvias>



Radio Habana Cuba